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まるまるモコモコな「コキア」の紅葉に魅了されました。
10月下旬の国営讃岐まんのう公園にて。

（香川県仲多度郡）

○インボイス制度開始に伴う
 請求書のレイアウト変更のお知らせ

○第23回 通常総代会が開催されました

○設立30周年 記念祝賀会が開催されました

○研修センターでの1ヶ月をのぞいてみよう！

木々が色づき始め、秋の深まりを感じる季節になりました。
皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。
朝夕の冷え込みがより厳しくなってまいります。
早めに冬支度を整え、くれぐれも風邪など召されませぬよう
ご自愛ください。

インボイス制度開始に伴う
請求書のレイアウト変更のお知らせ

2023年10月1日よりインボイス制度が開
始されたことに伴い、10月発行分の御請
求書（9月ご利用分）から様式を一部変更
しております（変更箇所①②）。ご確認く
ださいますようお願いいたします。

適格請求書発行事業者登録番号

【変更箇所①】

税率ごとの消費税額

【変更箇所②】 また、ETCマイレージカード（水色のカー
ド）をご利用の組合員様におかれまして
は、ETC利用照会サービスより、各道路
会社の初回の走行分についてのみ「利
用証明書」を発行･保管していただく必要
がございます。

ご不明な点がございましたら、組合まで
ご連絡ください。
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10月23日、高松国際ホテルにて第23回（第30期）通常総代会
を開催しました。近年は新型コロナ感染拡大防止の観点から
規模を縮小して開催し、組合定款の規定に基づき書面議決を
ご選択いただいておりましたが、本年は4年ぶりに会場での開
催となりました。
総代70名のうち過半数の40名（委任状による出席を含む）が
出席し、本総代会が有効に成立しました。

第 23 回 通常総代会が開催されました

当日は、お取引先様、海外送出し機関様からの
たくさんの盛花が会場に彩りを添え、記念すべき
一日となりました。お心遣いをいただき、ありがとう
ございました。

今後とも組合員の皆様のお役に立てますよう精
進してまいりますので、ご指導・ご鞭撻のほど心よ
りお願い申し上げます。

また、組合の役員・監事の任期が今通常総代会終結時までとなって
いたため、第5号議案において役員の改選をおこない、新たに、株式
会社ロジティックス岩手 代表取締役 西間 一久 氏が選任されました。

議案については、全議案賛成多数で可決されました。ご多用の中、
ご来賓の方々をはじめ、理事、総代の方々等、大勢の方にご出席を
賜り、無事に開催、終了できましたこと、厚く感謝申し上げます。

香川県中小企業団体中央会
参事 西本 隆司 様

公明党衆議院議員 山崎 正恭 様 代理
秘書 山内 大志 様

株式会社高知銀行
代表取締役 会長 森下 勝彦 様

まず最初に、当日ご出席頂く予定でありましたご来賓の公明党衆議
院議員 山崎 正恭 様が急遽臨時国会が開催となったため、代理でご
出席いただきました秘書の山内 大志 様よりご山崎 正恭 様からのお
言葉をご代読いただきました。続いて、組合発足時より暖かいご支援
をいただいております、株式会社高知銀行 代表取締役 会長 森下 
勝彦 様、同じく組合発足時よりご指導・ご支援をいただいております、
香川県中小企業団体中央会 参事 西本 隆司 様よりご挨拶を頂戴い
たしました。

代表理事 豊永 肇

会場入り口の盛花
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設立30周年 記念祝賀会が
開催されました

また、協同組合フリーネットワークは、お陰様で節目となる設立30年目を迎えることが
できました。当日は総代会に続いて、設立30周年 記念祝賀会を開催いたしました。

日頃から外国人技能実習生事業等でご指導いただいております社会保険労務士 
佐藤秀樹事務所 所長 佐藤 秀樹 先生による乾杯のご発声を皮切りに、ビュッフェ
スタイルのお食事、ご歓談とともに、フルートとピアノのお二人の演奏をお楽しみい
ただきました。また、組合の理事より事前にリクエストさせていただいた曲も演奏し
ていただき、終始素敵な演奏で会場全体を包んでくださいました。
現在、組合の研修センターにて入国後講習中の技能実習生も参加していたため、
実習生たちの母国であるインドネシアとベトナム両国の国家をサプライズで演奏し
てくださいました。実習生たちは、遥々駆けつけてくださった送出し機関の職員の
方々とステージに上がり、国家を斉唱しました。
最後は、組合の顧問弁護士、佐野・吉田茂法律事務所 弁護士 吉田 茂 先生によ
るお開きのご挨拶で締めくくっていただきました。ご多用の中、ご出席いただきまし
た皆様、誠に厚く御礼申し上げます。

理事 岡野 朱里子 氏

開宴にあたり、瀬戸フィルハーモニー交響楽団団員の
松浦 萌 様、たかまつ楽器青い鳥音楽教室講師の木原 
穂香 様のお二人によるフルートとピアノの素晴らしい
ハーモニーと音色で迎えていただきました。
そしてまずは組合の理事を代表して、香川県議会議員
の岡野 朱里子 氏より、開催のご挨拶をさせていただき
ました。続いて、ご来賓の株式会社 商工組合中央金庫 
高松支店 支店長 川上 健太郎 様より、ご挨拶を頂戴い
たしました。

株式会社商工組合中央金庫 
高松支店 支店長 川上 健太郎 様

社会保険労務士 
佐藤秀樹事務所 所長 
佐藤 秀樹 先生

佐野・吉田茂法律事務所 弁護士 吉田 茂 先生フルート・ピアノ演奏によるインドネシア・ベトナム両国の国家斉唱の様子

瀬戸フィルハーモニー交響楽団団員   松浦 萌 様（右）
たかまつ楽器青い鳥音楽教室講師  木原 穂香 様（左）

乾杯時の様子
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To be continued…

紅葉が見られるのを楽しみにしていた実習生たちでしたが、
残念ながらまだ紅葉は始まっていませんでした。

これからの紅葉シーズン、日本ならではの秋を堪能してもらいたいです。

研修センター専任の日本語講師をご紹介！

皆で「納豆」チャレンジ☆
いざ、実食！！

技能実習生は、入国から1ヶ月間は
入国後講習のため組合の研修セン
ターで授業を受けます。
待ちに待った初めての日本での生活
が始まります！

休日に、坂出市のモスク（イスラム教の礼拝堂）を案内しました。
週末には実習生の先輩たちも大勢通っているようです。

受入れ先への配属日には、皆でお見送りをします。
研修センター前で記念撮影をパチリ☆

研修センターでの1ヶ月が実習生たちにとって
実り多いものになったことを祈りつつ送り出します。

病気や怪我をせずに頑張ってください！

研修センタ
ーでの１ヶ

月をのぞい
てみよう！

研修センターの卒業式を迎えた
実習生とともに。（写真中央：石井）

なんと１名だけが完食！
「美味しかった～！」と
空になった容器でハイ、ポーズ♪

授業で取り扱っている日本語テキストの会話文中に
「納豆」のことが出てきます。食べたことがないので

食べてみたいという実習生たちでしたが、
「匂いが無理・・・」と頭を抱えたり、仲間の一人に
食べさせようとしたりと盛り上がりました。そんな中なんと・・・！？

恒例の栗林公園探索！！
休日に「モスク」へ Let’s go！!

受入れ先への配属日。
皆でお見送りをします！

10月から研修センターで
入国後講習を担当してお
ります、石井と申します。
実習生の日本での生活
が充実したものになるよう
手助けいたします。
宜しくお願いいたします。

研修センター卒業式
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